

Queridos amigos:

Por fin la primera entrega de una nueva y largo tiempo deseada publicación, cuyo título está extraído de la impresionante “Introducción sinfónica” con la que Gustavo Adolfo Bécquer iniciaba su ilusionado pero frustrado *Libro de los gorriones*.

A diferencia de las anteriores revistas en torno a las cuales fue acrecentándose nuestra complicidad a lo largo de los últimos cuarenta años (*Acera, La Corná, Poesía, por ejemplo, La primera piedra, El invisible anillo y El Alambique*) , es nuestra intención que la mayor parte de las páginas de la que nace aquí hoy no estén dedicadas a la mera difusión de poemas sino a esas otras y más desconocidas facetas que rodean el familiar y cotidiano mundo de sus creadores, invitándoles a reflexionar con nosotros en alta voz.

Revista de poetas, por tanto, más que de poesía. Evidentemente, siempre será bienvenido un puñado de buenos versos (que es en ellos, al fin y al cabo, donde con más claridad sabemos dar fiel respuesta a esa demanda).

En breve habilitaremos un enlace en esta página web para que podáis descargar la revista en formato pdf.

Gracias a todos por seguir ahí.

Un fuerte abrazo.

Agustín Porras

